

El Mavi NT La Calzada confía en prolongar su pleno de triunfos ante el Palencia

DIVISIÓN DE HONOR PLATA FEMENINA

:: I. A. El Mavi Nuevas Tecnologías La Calzada gobierna con mano de hierro la División de Honor Plata Femenina y confía en hacer valer su superioridad al frente de la tabla esta tarde (17.30 horas) ante el Balonmano Palencia. Las gijonesas, que cuentan sus enfrentamientos por victorias, esperan prolongar en su feudo ese pleno de triunfos en frente a un rival al que ya superó con contundencia a domicilio (21-31) en la jornada que inauguró el presente campeonato liguero.

El conjunto fabril ha superado el ecuador del campeonato y no ha mostrado ningún síntoma de vulnerabilidad, por lo que el duelo que esta tarde albergará el pabellón de La Arena está marcado por el favoritismo local. Un duelo para el que Diego Lafuente, entrenador del Mavi, no podrá contar con Nuria, Celorio y Miki, que no ha podido disputar minutos hasta el momento. Las de La Calzada, que pretenden afianzarse aún más en el liderato, llegan tras superar con comodidad (22-40) la pasada jornada al Carballal, mientras que las palencinas intentarán vender cara su derrota para resarcirse de su derrota en el feudo del Balonmano Gijón.

El BMG vence con comodidad en Lanzarote

:: R. D. El Balonmano Gijón se llevó el triunfo (24-33) en su visita a la pista del Zonzamas Lanzarote y sumó su octavo triunfo en el presente campeonato liguero. El conjunto dirigido por Manolo Díaz superó sin dificultades a conjunto canario que fue a remolque en marcador durante la amplia mayoría del choque. Las gijonesas llegaban a tierras insulares con la intención de sumar dos nuevos puntos que le permitieran no perder fuelle con los dos primeros clasificados y no erraron en su propósito. El BMG superó la última prueba del año con solvencia en un choque en el que demostraron su solidez en labores defensivas y su poder realizador tras el descanso. Fue un los primeros compases tras la reanudación, cuando el conjunto que dirige Manolo Díaz se distanció en el marcador para lograr una renta de nueve goles (12-21) que conservaría sin excesivos sobresaltos hasta el final del duelo. Las locales opusieron resistencia en el primer período, como lo habían hecho en el enfrentamiento que abrió el presente campeonato liguero, saldado con un ajustado 28-27 favorable a las asturianas, pero no pudieron contener el constante goteo de goles tras el descanso. Natalia, que firmó nueve dianas, fue la referencia ofensiva visitante.

ZONZAMAS 24 BMG 33

Zonzamas: Beatriz, María (2), María Magdalena, Johanna (1), Andrea (6), Xiomara (1) y Sara (5) -siete inicial-, Cathaysa, María, Nadila (2), Reyes, Caridad, Rocío (5) y Esther (2).

Balonmano Gijón: Ione, Miriam (6), Patri (5), Carlota (3), Estefanía (3), Natalia (9), Marta (3)-siete inicial-, Oliveros, Aida, Andrea (3), Itziar (1) y Alba.

Marcador cada cinco minutos: 1-2, 4-3, 6-7, 8-10, 10-12, 11-13 (descanso), 11-16, 12-21, 16-22, 18-25, 21-28 y 24-33.

Árbitros: Pastoriza Estévez y Alfonso Hernández. Excluyeron a las locales María, Johanna, Rocío y Esther (2), y a las visitantes Patri (2), Estefanía, Marta (2) y Natalia.

Incidencias: partido correspondiente a la duodécima jornada de División de Honor Plata femenina disputado en el pabellón San Bartolomé.

El Juanfersa afronta en Zarautz el último test del año

DIVISIÓN DE HONOR PLATA MASCULINA

Los de Sergio Coteló pretenden zanjar en el pabellón guipuzcoano una serie de tres derrotas para acercarse más a los puestos de 'play off'

:: I. ALVAREZ

GIJÓN. El Juanfersa Comunicalia encara esta tarde (19.30 horas) en Zarautz su último encuentro del año con el objetivo de enterrar una serie de tres derrotas con un triunfo que les permita acercarse de nuevo a la zona de 'play off' de ascenso. Los jovellanistas han caído en las tres últimas jornadas frente a rivales que ocupan la zona alta de la tabla, pero lo han hecho con marcadores ajustados y un buen nivel de juego, por lo que afrontan con sensaciones positivas un choque en el que la afición 'rojilla' se desplazará en gran número hasta tierras guipuzcoanas para apoyar a los suyos.

El conjunto dirigido por Sergio Coteló ocupa la octava plaza en la clasificación, a un punto del 'play off', y un triunfo le permitiría irse al parón invernal con sus aspiraciones de ascenso intactas. El técnico gijonés es consciente de la importancia de sumar los dos puntos para alcanzar a Ciudad Real



Coteló da instrucciones a sus jugadores en el partido de la Copa del Rey ante el Granollers. **:: A. PAÑEDA**

y Antequera, «que son nuestros rivales por ese quinto puesto del 'play off' y, además, juegan entre ellos». A pesar de ello, no pondrá en liza al primera línea Richi. El leonés sufrió un contronazo con un jugador del Granollers en el encuentro de esta semana en la Copa del Rey y, aunque las pruebas a las que fue sometido descartaban una lesión en su rodilla, no participará en el choque por precaución. Por contra, recupera a Raúl Blanco, ausente frente a los catalanes por un golpe en la cabeza.

A pesar de que su rival esta tarde, decimotercero en la tabla y con siete puntos en su casillero, está inmerso en otra pugna, Coteló insta a extremar

precauciones. «El Zarautz es un conjunto muy combativo, que cuenta con algunas de las mejores promesas nacionales, como el central Ander, que es el motor del equipo, y el extremo zurdo Mikel Martínez, sin olvidar al lateral Aguirrezabalaga, que es uno de los goleadores de la categoría en las últimas temporadas», expone sobre el conjunto vasco.

Gijoneses y guipuzcoanos han disputado hasta la fecha dos duelos en la División de Honor Plata, con pleno de victorias asturianas. En el tercer choque entre ambos, los árbitros navarros Joseba Jokin Ordoki Ochoa y Matias Muñiz Castellano serán los encargados de impartir justicia.

El Grupo desafía al potencial del Palma del Río en el Braulio García

Chechu Villaldea recupera a algunos efectivos que no viajaron la pasada jornada a Antequera para intentar frenar al tercer clasificado

:: I. A.

GIJÓN. El Grupo Covadonga tendrá que superar un duro obstáculo antes de hacer un alto en su camino por el parón invernal. Los gijoneses despiden el año delante de su afición esta tarde (20 horas) ante uno de los huesos más duros de roer, el Palma del Río.

«Es uno de los equipos más fuertes de la categoría y es tercero en puesto de ligüilla de ascenso», indica Chechu Villaldea, entrenador del Grupo, en alusión al poderío de su adversario esta tarde. Un conjunto que «aunque ha perdido a Agustín Casado, que regresó a Huesca, tiene a Filipe Martins, un internacional portugués, y a Requena, que destaca en la primera línea».

Villaldea, que recupera a algunos de los jugadores que no viajaron a Antequera la última jornada como Emilio Vallado, Javi Ancizu, Adrián Valdés y Pablo Fernández, que arrastra unos problemas físicos, es consciente de la gran exigen-



Chechu Villaldea. **:: D. MORA**

cia que les aguarda en su último test del año. El gijonés se deshace en elogios ante su adversario, del que teme su contraataque, al que califica como «el mejor de la categoría», y «una buena defensa 6:0».

A pesar de la dificultad del reto, los grupistas, que el pasado sábado apretaron con varias bajas al Antequera hasta el último minuto, confían en plantear una firme oposición esta tarde en el Braulio García al conjunto cordobés. Los de Villaldea anhelan dar una alegría a su afición y reencontrarse con el triunfo siete jornadas después para consolidarse en la zona tranquila de la clasificación.

MEJORE SU SALUD SEXUAL, DISFRUTE DE NUEVO.

Novedad en el tratamiento de la disfunción eréctil con ondas de choque: **RENOVA**, una nueva terapia no invasiva e indolora que consiste en cuatro sesiones de veinte minutos que no requieren anestesia y con eficaces resultados.



Dr. CASTELLANOS
Urología
Andrología

CLÍNICA DR. CASTELLANOS
Fernández Bañer, 1, 3^o - 1^o
AVILES
Tel. 985 56 02 92

POLICLINICAS BEGONA
Avda. Pablo Iglesias 30 Bajo
GIJÓN
Tel. 985 36 35 22

CLÍNICA ASTURIAS
Calle Naranco de Bulnes, 4
CIVIEDO
Tel. 985 28 60 00

Hotel Boronia

Menú Nochevieja

Jueves 31 de diciembre

110€

Precio por persona

Niños 25 €
Suplemento alojamiento y desayuno por persona en doble 25 €

Sorteo de tres estancias de fin de semana en hoteles Sercotel.

Imprescindible reservar previa

Tel. 985 16 60 24 Fax: 985 16 61 91 - www.hotelboronagijon.com